



communiqué

N°: 131
No.:

LE 28 SEPTEMBRE 1984

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR LANCERA
A WASHINGTON LA CAMPAGNE
"OCTOBRE, LE MOIS CANADIEN DE L'EXPORTATION"

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, sera à Washington le lundi 1er octobre pour lancer le Mois canadien de l'Exportation. Le ministre marquera officiellement le début du Mois de l'Exportation à l'Exposition internationale de 1984 sur les transports en commun, manifestation de grande envergure où le Canada est l'un des principaux exposants.

"Il est tout à fait indiqué, a déclaré le ministre, que le Canada lance son Mois de l'Exportation à une exposition internationale de si grande envergure, d'autant que notre principal partenaire commercial en est l'hôte cette année. Nous aurons le plus important pavillon à l'Exposition et tous pourront y constater l'excellence et la compétitivité du Canada dans le secteur des transports en commun."

Le lancement marque le début d'un programme concentré d'activités qui mettront en évidence le commerce extérieur et qui se dérouleront dans l'ensemble du Canada tout au cours du mois d'octobre. Les milieux d'affaires, l'industrie, les milieux universitaires et les gouvernements fédéral et provinciaux ont uni leurs efforts afin de mieux faire connaître l'importance capitale des exportations pour notre santé économique et d'encourager les petites et moyennes entreprises à exporter. Des activités ont été prévues par les comités régionaux dans toutes les provinces ainsi que dans les deux territoires. La gamme des

.../2

- 2 -

activités va de réunions et colloques commerciaux comptant des centaines de participants à des entretiens privés avec des délégués commerciaux rappelés au pays afin de mettre leurs connaissances au service d'exportateurs établis ou d'entrepreneurs qui songent à exporter.

Le ministre prendra la parole à plusieurs grandes manifestations qui se dérouleront en octobre, soulignant l'urgence du message que le Mois de l'Exportation apporte à tous les Canadiens.

Après l'inauguration du pavillon canadien M. Kelleher se joindra à des officiels américains, dont Elizabeth Hansford Dole, secrétaire américain des Transports, et le maire de New York, Ed Koch, pour l'ouverture officielle de la réunion annuelle de l'American Public Transportation Association (APTA) et Expo 84.

Le Ministre profitera également de sa visite à Washington pour rencontrer Messieurs William Brock et Malcolm Baldrige respectivement Représentant spécial au commerce extérieur et Secrétaire au commerce des Etats-Unis.

- 30 -

Ministère des Affaires Extérieures
Commercialisation des exportations
Groupe de travail du Mois canadien
de l'Exportation (TERM)
Cynthia Steers
(819) 994-2851
Télex: 053-3745